

# Protéjalos contra los virus que pueden causar cáncer.

La vacuna contra el VPH puede empezar a darse a partir de los 9 años. La vacuna protege a los niños y niñas contra los cánceres causados por el virus del papiloma humano.

## 2 razones por las que hay que recibir 2 dosis a los 9 años

La vacuna contra el VPH es segura y produce una mejor inmunidad cuando se da a una edad más temprana debido a que ayuda a producir un mayor número de anticuerpos o células que ayudan a combatir la infección en los preadolescentes. La efectividad de la vacuna contra infecciones con ciertos tipos de VPH es mayor cuando se da antes de que la persona se exponga al virus.

Cuando su hijo o hija cumpla los 9, pregúntele a su médico sobre cómo protegerlos contra el cáncer con la vacuna del VPH. Aprenda más en <https://www.doh.wa.gov/hpv>.

Cada año en los EE. UU., a por lo menos 34 800 personas se les detecta cáncer causado por el VPH.

Los 2 cánceres más comunes causados por el VPH son el cáncer del cuello uterino en las mujeres y el de boca y garganta en los hombres.

Sólo DOS dosis de la vacuna contra el VPH son necesarias para la mayoría de los niños que empezaron la serie de los 9 a 14 años. TRES dosis para los que empezaron de los 15 a 26.

